
Estimado Jaime: 
En la posibilidad de viajar a esa fui postergando 

estas letras.Desde la finalización del Congreso grgBrirar estube vien-
do lo necesario que era conversar con oigo las cosas que no pude 
conversar durante el evento.Aunque los plazos no me estén acompa-
ñando,existe la posibilidad de que en Noviembre viaje a esa,con esa 
perspectiva es que esta carta tiene por objeto señalrte tres o cua-
tro cosas básicas. 

TÉ. TU conducta política durante el evento ha ciea-
do un amplio reconocimiento por parte de la militancia,en lo perso-
nal e interpretando correctamente el pensamiento y el sentimiento 
de los compañeros del Partido con los cuales he trabajado más estre-
chamente estos últimos años,nos quedó la visión de un compañero 
valiente y consecuente.Jaime,sin señalarte lo anterior como primer 
punto,cualquiera conversación o carta habría sido injusta. 

A la distancia,y habiendo recogido algunas resul-
tados del saldo positivo del Congreso las concluciones 
son alentadoras.Las perspectiva^,de trabajo,y las dificultades,que 
existirán, se podrán resolver si logramos incorporar a la militan-
cia en un trabajo efectivo de lucha y de alternativa unitaria.Los 
documentos elaborados en el evento para eso sirven,lo que no sirvr 
y ahí empiezan a aparecer las dificultades es que la comisión no 
entc-Ege el documento político en circunstanacias de que este ya es-
taba listo.Por ahí van a empezar los líos,es una lástima <jue las 
cosas tengan que ser así.El camino de las pequeñas pillerías per-
dió sentido,los hechos de estos últimos años lo van demostrando 
no hay pillería que dure tres años,la fuerza de la lucha la bus-
queda de una conducción y dirección consecuente y üecididaá no 
habré espacio a los pillines, no tienen estabilidad porque e± sar-
co i eií-cicc no icre es propicio.Una y otra vez fracasarán. 

En estos años me voy convenciena© uue la ingenuidad tiene tiem-
po histórico ,hoy lo m¿.s ingenuo políticamente es dedicarse a las 
üinterelladas y lo menos ingenuo es actuar consecuentemente en to-
das las circunstancias.Habran otras épocas donde la nsDiiiaad. en 
la pichanga vuelva a tener importancia relativa.No estoy filosofan-
do, estoy buscando la forma de decirte en forma breve que el evento 
se ganó cada día que pasa lo tengo más claro.Lo único que me preo-
cupa es como no nos enredamos en pequeneces y como logremos sacar 
arriba la lucha con nuestro Partido jugando un papel preponderante. 
En ese plano nadie puede restarse,la capacidad de convocatoria de 
la actual dirección no es suficiente,hay que robustecerla.L¿» dirección 
dado su carcter renovado ha creado expectativas positivas,sin el 
concurso tuyo y de otros dirigentes del P las cosas serán más di-
ficultosas. 

Bue no,vienen a retirar la carta así que me quedé a 
medio camino con la esperanza de conversar estas cuestiones per-
sonalamnte. 

Gabriel.-
Octubre ¿ 198u.-


